

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



UN DOCUMENT

SEPTEMBRE 1980



Distr.
GENERALE
S/14185
22 septembre 1980
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATEE DU 22 SEPTEMBRE 1980, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL
PAR LE REPRESENTANT PERMANENT DE L'AFRIQUE DU SUD AUPRES DE
L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

D'ordre du Ministre des affaires étrangères et de l'information de l'Afrique du Sud, M. R. F. Botha, j'ai l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte d'une lettre qu'il vous adresse ce 22 septembre 1980.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

Le Représentant permanent,
(Signé) J. Adriaan EKSTEEN

ANNEXE

Lettre datée du 22 septembre 1980, adressée au Secrétaire général
par le Ministre des affaires étrangères et de l'information de
l'Afrique du Sud

Le Gouvernement sud-africain a pris note de votre proposition selon laquelle une équipe de hauts fonctionnaires de l'Organisation des Nations Unies se rendrait en Afrique du Sud au cours de la semaine du 29 septembre au 4 octobre 1980. Je dois vous faire savoir qu'à cette époque nous participerons, le Premier Ministre de l'Afrique du Sud et moi-même, à un congrès. Ensuite se tiendra une session extraordinaire du Parlement. Le 7 octobre aura lieu la prestation de serment et la mise en place du nouveau Cabinet. Le nouvel administrateur général du Sud-Ouest africain/Namibie prendra aussi ses fonctions à cette date. En outre, par suite d'une autre obligation antérieure de longue date, le Premier Ministre et moi-même ne serons pas disponibles entre le 8 et le 20 octobre 1980.

Dans ces conditions, je suggère que le séjour de vos représentants en Afrique du Sud ait lieu pendant la période du 20 au 27 octobre 1980. On peut supposer que les discussions aborderont d'emblée les points soulevés dans ma lettre du 29 août 1980 (S/14139).
